

# Los Militares Argentinos Cancelan un Congreso de la Central Obrera

BUENOS AIRES, 10 de abril (IPS).— La intervención militar en la Confederación General del Trabajo (CGT), Central Obrera Unica, informó mediante un comunicado acerca de la suspensión de un congreso de trabajadores previsto para el día 21 del corriente, cuyas conversaciones girarían en torno al problema de la "participación sindical en la gestión empresarial".

Por otra parte, en medios allegados a la Casa de Gobierno, trascendió que "los estudios sobre el ajuste de la Ley de Contrato de Trabajo se encontrarían en fase avanzada".

La ley de contrato de trabajo fue aprobada durante el gobierno derrocado el pasado 24 de marzo y fue considerada por los sectores sindicales como un importante logro del movimiento obrero argentino, pues reglamentó una serie de beneficios sociales y de protección del trabajador.

En esta etapa, el gobierno está ocupado esencialmente en desmontar lo que ha sido calificado como "guerrilla industrial". Informaciones de fuentes civiles indican la existencia de varios centenares de activistas gremiales detenidos, como el gobierno aún no ha dado a conocer la nómina completa de detenidos, es imposible verificar la exactitud de estas versiones.

## DISCURSOS Y ASESINATOS

A su vez durante una ceremonia militar realizada en la víspera, en la misma ciudad de Córdoba donde fueron detenidos los 17 trabajadores metalúrgicos, el coronel Juan Bautista Sassián, comandante de la Brigada de Infantería Aerotransportada (una de las de mayor capacidad de fuego), afirmó: "Nosotros no haremos como los rusos, que quitaron la vida a 6 millones de personas en el Archipiélago Gulag; no haremos como en Hungría, con un aplastamiento del sentimiento religioso; no haremos como en Cuba, donde la concepción humana está supeditada al trabajo codificado y masificado". El coronel, sin embargo, no dijo lo que harán.

Entre tanto, un dirigente político asesinado, 3 trabajadores secuestrados y el atentado contra un abogado de filiación izquierdista fueron sucesos de violencia conocidos esta noche aquí.

En San Luis, capital provincial alejada 800 kilómetros al oeste de Buenos Aires, fue muerto a balazos hoy el dirigente del Partido Intransigente (izquierda) Raimundo Dante Bodo.

En Santa Fe, otra capital de provincia situada a 500 kilómetros al norte de aquí, 3 obreros fueron secuestrados esta madrugada de sus respectivos domicilios "por desconocidos fuertemente armados".

Finalmente, en Córdoba fue incendiado el estudio del abogado Lucio Garzón Maceda, conocido por sus vinculaciones con partidos políticos izquierdistas.

## COSTOSO "DECORO"

Mientras el vespertino porteño *La Razón*, publica los resultados de una investigación sobre la vestimenta de los escolares, en los establecimientos de enseñanza media.

En un extenso documento, el rector del Colegio Nacional de Buenos Aires, dependiente de la Universidad local, dispone que los jóvenes deberán concurrir a clase "con pantalón gris, saco azul, camisa blanca o celeste, zapatos bajos, cabello corto 2 dedos por encima de la camisa, y con barba afeitada".

Las niñas, por su parte, deberán ataviarse con "pollera gris, blusa blanca o celeste, medias azules y cabello peinado y tomado".

Cabe destacar que un equipo de vestido de las características requeridas por la reglamentación oscilan en su costo alrededor de los 10 mil pesos, algo así como un salario mínimo de un obrero industrial.

## DIORAMA

### el atentado contra siglo XXI de argentina

Apenas unos días después de que Siglo XXI celebró la primera década de una actividad admirable que la ha llevado a colocarse entre las casas editoriales más importantes del mundo, su filial argentina fue allanada por organismos oficiales del nuevo gobierno militar y se detuvo a dos de sus funcionarios.

Basta mirar un catálogo de Siglo XXI o los estantes de cualquier librería para entender lo que su obra editorial significa dentro de la cultura hispanoamericana en todos los campos del conocimiento. Un atentado como el que acaba de cometerse en Buenos Aires resulta un intento inadmisiblemente de hacer aún más densa la noche que ha caído sobre Sudamérica; afecta gravemente las relaciones intelectuales entre los dos países y amenaza el necesario intercambio editorial. Es el deber de todos los que trabajan por la cultura en nuestro país protestar contra este nuevo ataque que, en el local de Siglo XXI de Argentina y en la persona de sus funcionarios, ha sufrido toda la comunidad intelectual hispanoamericana.

## No Injerencia EL DÍA

¿QUÉ TAL LO DE ARGENTINA, EH, GERALD?  
... NO HUBO NECESIDAD DE UN DESMENTIDO NUESTRO!  
¡JE, JE!

